

GUALLATIRI: UN SEIS MIL EN ATACAMA

TEXTO Y FOTOS: JOKIN Y OIER ESPILLA



Gran parte del norte de Chile está ocupado por el desierto de Atacama. Es, probablemente, el más árido del mundo, pero también el más frío; fuera de la tundra siberiana, pues en la zona lindante con Perú y Bolivia se trata de un altiplano situado a 3.500 metros sobre el nivel del mar. Varias montañas, muchas de ellas volcanes; algunos de ellos activos, salpican la alta llanura desértica ofreciendo un desafío a cualquier caminante con espíritu montañoso. Nuestro socio Jokin Espilla lo había aceptado hace tiempo, así que en 2017, antes de dar su vuelta a los Anapurnas, viajó allí junto a su hijo Oier, con la idea de ascender a la más conocida de ellas: El Parinacota (6.400 ms), después de subir, como entrenamiento, otro seis mil, el Guallatiri. Lograron hollar la cumbre de éste, sin embargo el frío, el cansancio y la nieve, escasa, pero helada, de estas cimas del desierto les obligaron a desistir de su objetivo principal.